



Problème d'isolation dans un sellier

Par **joebar1975**, le **26/01/2009** à **17:49**

bonjour,
je cherche à savoir qui est responsable de la tuyauterie dans un appartement ?

je m'explique:

il y a 2 semaines, suite au gel, mon compteur d'eau était gelé.

le lendemain avec le dégel, il a littéralement explosé et une soudure de tuyauterie n'a pas tenu. tout ceux ci c'est passé dans un sellier qui n'est pas isolé et pas chauffé.

qui est responsable dans ce cas, car en appelant mon bailleur, il m'a dit que j'aurais du faire attention à la température et isolé de moi-même les tuyaux ainsi que le compteur.

merci de m'éclairer sur ce point car là, je suis entrain de monter en pression et ça risque de pas bien se passer avec cet organisme